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Texte de la question

M. Laurent Furst interroge M. le ministre de l'intérieur sur les dépenses d'investissement des collectivités
territoriales. Celles-ci connaissent depuis deux ans une forte baisse, alimentée principalement par la disparition
progressive de l'autofinancement, lui-même mis à mal par plusieurs charges imposées par l'État aux collectivités
territoriales telles que les activités périscolaires ou encore la baisse des dotations publiques. Plusieurs analystes
estiment que cette baisse des investissements publics locaux devrait se poursuivre en 2015 et 2016. Les
collectivités constituent, par leurs investissements locaux qui profitent à des entreprises le plus souvent locales,
un levier de reprise encore opérant. Aussi, il lui demande comment il compte restaurer cette capacité
d'investissement. Il lui demande également la destination des investissements publics locaux par secteur
d'activité lors de ces dernières années.
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